

Los efectos más desconocidos de la metanfetamina | CuidatePlus

- El consumo de metanfetamina está aumentando en España y en todo el mundo. Esta droga se encuentra entre las más peligrosas, según los expertos. Junto a su efecto estimulante y potenciador del deseo sexual, esconde riesgos para la salud desconocidos para buena parte de la población.



Metanfetamina

Drogodependencia

Adicciones

Cerebro

<https://cuidateplus.marca.com/bienestar/2024/12/29/efectos-mas-desconocidos-metanfetamina-182603.html>

María Sánchez-Monge

Domingo, 29 diciembre 2024

Los efectos más desconocidos de la metanfetamina > Los efectos más desconocidos de la metanfetamina Bienestar Fact Checked Este artículo ha sido realizado y revisado para garantizar que la información sea lo más rigurosa posible y cumpla los estándares de calidad. Parte de estudios científicos que tienen su propio proceso de validación por parte de revistas especializadas en salud, fuentes confiables que son líderes de opinión de Sociedades Científicas, Colegios Profesionales, Universidades y Hospitales de prestigio, entre otros. La información que encontrará a continuación está acreditada en la bibliografía y en otras fuentes enlazadas en el texto. Más información El consumo de metanfetamina está aumentando en España y en todo el mundo. Esta droga se encuentra entre las más peligrosas, según los expertos. Junto a su efecto estimulante y potenciador del deseo sexual, esconde riesgos para la salud desconocidos para buena parte de la población. Actualizado a: Domingo, 29 Diciembre, 2024 00:00:00 CET La metanfetamina suele venderse en forma de polvo blanco o de pequeños cristales transparentes que pueden parecer hielo o rocas. (Fotos: Shutterstock) María Sánchez-Monge Compartir en El consumo de metanfetamina puede parecer residual en comparación con el de otras **drogas** mucho más extendidas, como el **cannabis** o la **cocaína**. Sin embargo, no es así en absoluto: en países como España ha crecido de forma significativa en los últimos años y es una sustancia cada vez más habitual en determinados entornos. Su acción estimulante y su alto poder adictivo han sido ampliamente difundidos, pero otros

efectos, sobre todo a largo plazo, son menos conocidos. La metanfetamina es una droga sintética estimulante del sistema nervioso central cuyo nombre científico es desoxiefedrina. “Por los riesgos que plantea su consumo, es una sustancia sometida a control desde la convención de sustancias psicotrópicas de 1971”, según informa el **Plan Nacional sobre Drogas** (PND) en un documento sobre los efectos y riesgos para la salud de esta sustancia. Popularmente conocida como meta, tina, tiza o crystal meth, entre otros nombres, se puede encontrar en el mercado ilegal de **drogas** como polvo blanco o de color hueso, cristalino, inodoro y de sabor muy amargo, así como en pastillas (en ocasiones combinada con otras sustancias estimulantes, opiáceos o sildenafil) o con aspecto de cristal. Según el PND, “es de las sustancias ilícitas más consumidas y asociadas a delitos penales” en todo el mundo. Buena parte de la metanfetamina disponible se obtiene a partir de medicamentos, de los que se extrae la efedrina que se convierte luego en metanfetamina, tal y como refleja la conocida serie de televisión *Breaking bad*. Cómo se consume y efectos deseados La metanfetamina se puede consumir por vía oral, inhalada, fumada o inyectada. Sus efectos son más rápidos cuando se esnifa o fuma, ya que aparecen en cuestión de minutos. En cambio, cuando se toma por vía oral tarda en torno a media hora en hacer efecto. Quienes consumen esta droga buscan los siguientes efectos: Euforia. Sensación de subidón de energía.